



Áreas de Fiestas y Movilidad

LAS PERSONAS DISFRAZADAS PUEDEN VOLVER A VIAJAR GRATIS EN LOS AUTOBUSES URBANOS ESTE DOMINGO DE CARNAVAL

Con esta actuación, que se lleva a cabo desde 2018, la EMT se suma al apoyo municipal de esta fiesta

23/02/2022.- El domingo 27 de febrero, 5.000 ciudadanos pueden volver a viajar de manera gratuita en todos los autobuses urbanos de la EMT de Málaga (excepto en la línea del aeropuerto) si van disfrazados. El Ayuntamiento reparte 5.000 viajes gratuitos para facilitar el acceso al centro de la ciudad en autobús a través de todas las líneas de la EMT autobús, ese domingo de Carnaval. Esta actuación se viene desarrollando desde 2018.

Para poder viajar gratuitamente, los interesados pueden retirar los billetes en el departamento de Fiestas del Ayuntamiento, en los Servicios Operativos, en Camino San Rafael, nº 99, de 9:00 a 14:00 horas y el sábado, día 26, por la tarde en la carpa de la Fundación del Carnaval en la plaza de la Constitución. El domingo 27 de febrero las personas disfrazadas con este billete se los mostrarán al conductor para que puedan acceder gratuitamente.

APORTACIÓN MUNICIPAL

La EMT se suma así una vez más de una manera directa al apoyo que el Ayuntamiento ofrece al Carnaval. Hay que recordar que una de las aportaciones municipales a esta fiesta implica la publicidad del Carnaval en el interior de los autobuses municipales. El Ayuntamiento de Málaga a través del Área de Fiestas destina más de 326,000 euros a la celebración del Carnaval, demostrando su implicación en esta fiesta.